Du bist nicht zu spät

Du bist nicht zu spät. Du bist nicht zu spät. Wenn du ein Ohr hast, um zu hören bist du nicht zu spät. Du denkst, dass du zu spät bist, aber dass bist du nicht. Du bist nicht zu spät. Du bist nicht zu spät, in Jesu Namen. Du bist nicht zu spät in der Schule des Geistes. Haha. Wenn du Ohren hast, zu hören, und du hörst jetzt, bist du nicht zu spät. Du hast nicht die Erlaubnis nach hinten zu schauen. Warum würdest du das tun? Warum würdest du das tun? Du hast nicht die Erlaubnis zurück zu schauen. Die Stimme von Gestern bedeutet gar nichts. Deine Stimme, heute, bedeutet alles. Es kommt auf das an, was du sagst und was du dich entscheidest zu tun.

Deswegen bist du nicht zu spät. Halleluja, in der Unterweisung des Heiligen Geistes kannst du sehr schnell wachsen, wenn du dich selbst dem Herrn hingibst.